
                                                                                                                                                            
 

    Protokoll vom 17.01.2017 

 

Anwesende: Pia, Maren, Till, Sebastian, Johannes, Hendrik 
 

    Hinweis: Die öffentlichen Protokolle werden um vertrauliche Inhalte gekürzt. 

Tagesordnung: 

1. Protokoll 10.01.2017 

2. Berichte  

a. AK WoRa 

b. AK Uko 

c. AK Fclr 

d. AK Babe 

e. AK Ist 

f. AK Öfft 

g. AK Awe 

h. AK QV 

i. AK KfA 

j. AK LAT 

k. AK AS 

l. AK Wort 

m. AK ZSZVG 

3. Sauberkeit im Büro 

4. Kaffeemaschine und Becher 

5. LAK-Petition 

6. LAK-Sondersitzung 

7. Gesundheitstag 

8. Jour fixe 

Vorwort:  

AStA-Sitzungen sind grundlegend öffentlich, jedoch ist es nicht gewünscht, dass falsche 

Informationen und Dinge, die nicht besprochen oder gar abgestimmt wurden an Dritte 

weitergegeben werden und somit ein falsches Bild vom AStA in der Öffentlichkeit verbreitet wird. 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                                                                            
 

1. Protokoll 10.01.2017 

angenommen 

 

2. Berichte  

a. AK WoRa 

Jessi sollte sich mit dem Studentenwerk in Verbindung setzen, Till hat ein Termin 

mit dem Pfarrer, da sie vielleicht Räume stellen könnten. Zu Wohnraumplattform 

muss die Software in Regensburg noch bearbeitet werden, Passau bekommt 

Wohnraumkarte (Informatikding), wer kann uns da helfen?, vielleicht auch 

Meldung in der Zeitung 

 

 

b. AK Uko 

Keine Neuigkeiten 

c. AK Fclr 

Finanzleute soweit angefragt und schon einige Bestätigungen, sowie 

Referent*innen, die demnächst angeschrieben werden, 

Terminverschiebung:  05.05-07.05 

d. AK Babe 

Cam ist noch nicht gebucht und DJane kann erst ab März sagen, wann sie 

Zeit hat 

e. AK Ist 

Simon und Pia haben Otto angeschrieben, kam keine allzu positive 

Rückmeldung. Verwaltung soll angeschrieben werden 

f. AK Öfft 

Haben sich getroffen und Konzept ausgearbeitet. Antrag wurde 

geschrieben und ist in der Dropbox zu finden. Wollen eine Startseite, die 

aufklärend wirkt über Themen mit klar ersichtlichen Autor*in, eine 

Menüzeile für StuPa und eine für AStA, auf Startseite Terminplaner mit 

wichtigen Daten, Vorstellungen des Präsidiums und Mitglieder, 

Beauftrage, Beschlüsse sollen aufgelistet werden, Newsletter soll 

enthalten, was beschlossen wurde, für AStA selbiges und dort 

verschiedene Sachen posten, die momentan aktuell sind. 

AK sollte für die nächste Sitzung eingeladen werden 

 

g. AK Awe 

Nichts Neues 

h. AK QV 

Wird morgen online gestellt.  

i. AK KfA 

Letzte Woche Treffen mit Fr. Holzapfel, ab SoSe wahrscheinlich schon 

wieder möglich, wenn Hygienevorschriften beachtet werden 

 

j. AK LAT 

VpS: wurde verschoben auf 17.02-19.02 



                                                                                                                                                            
 

k. AK AS 

Letztes Wochenende in Lüneburg, wo hauptsächlich MVs 

vorbereitet wurden, Flo fährt nach Frankfurt, mit AStA Kassel viel 

gesprochen über Ditib und die kritische Vortragsreihe zu diesem Thema, 

die Bombendrohungen und ähnliches mit sich gebracht haben, neuer AK 

zu VG-Wort, AK Bayern-Bericht,  auf MV sollen Antisemitismus-

Workshops angeboten werden, Mentor*innenprogramm soll noch 

stattfinden für Delegationen, Überlegung ob fzs Mitglied beim BdWi 

werden soll 

l. AK Wort 

Sind alle im neu gegründeten AK des fzs 

m. AK ZSZVG 

Haben sich gestern getroffen und verschiedene Ansprechpersonen 

aufgeteilt zum Anschreiben 

 

3. Sauberkeit im Büro 

Sarah fand es nicht so sauber und möchte, dass es sich in Zukunft ändert. Da sie 

nicht da ist, werden wir das nächste Woche noch einmal thematisieren 

4. Kaffeemaschine und Becher 

5. LAK-Petition 

Vertagung auf nächste Woche, ob online gestellt werden soll oder nicht, alle 

durchlesen und schauen 

6. LAK-Sondersitzung 

Im Februar geht es um das bayrische Hochschulgesetz und soll im bayrischen 

Landtag stattfinden und an einem Montag, soll bis 18 Uhr gehen und danach eine 

Podiumsdiskussion mit Zacharias und noch eine aus FH Potsdam, Passau ist mit 

der Sondersitzung einverstanden 

7. Gesundheitstag 

Nina hatte Gespräch mit Psychologen, möchte Kooperation mit Studis, die 

anderen helfen könnten bei Stress usw., Gesundheitstag unterstützt vom AStA ja 

oder nein, bei Gesundheitstag könnten Gruppe von Studis angeworben werden, 

die unterstützen können, sollte aber nicht eine eventuelle Stelle von Uni-

Psychologin ersetzen, Nina hat schon ein Anfrage an Finanzstelle geschickt 

zwecks neue Stelle 

8. Jour fixe 

Nächster Jour fixe: 02.02. bis nächste Woche Themen überlegen 

 


